

保護者の皆様へ

本市の新型コロナウイルス感染防止対応へのご理解、ご協力ありがとうございます。

さて、明日9月1日(水)より前期後半が始まります。学校でも明日からの子どもたちの安全な登校に向けて、全職員で準備を進めてまいりました。これからも保護者、ご家族の皆様のご協力をいただきながら、市教委、学校が一体となってお子様の「命を守る」「学びを保障する」取組を進めてまいります。よろしく願いいたします。

以下の3点についてお願いをいたします。

(1) こまめな検温、体調の把握をお願いします。特に本日の就寝前、明日の朝はご家族全員が確実に検温をしていただき、いつもより気になる様子があれば

①学校に相談する

②登校を控える などについてご検討ください。

なお、お子様が「登校を控える」と決定された場合は、学校までご連絡ください。

(2) 登下校時のマスク着用の徹底をお願いします。息苦しさをを感じる場合は、周囲との距離、車等の安全を確認しながら一時的に外してもかまいません。なお、不織布マスクの着用もご検討ください。

(3) 明日、下校した後も「不要不急の外出をしない」(用事がなければ外出しない)ことをご家庭でも再度、徹底をお願いします。学校、家庭、地域でも当面は「集団での密を避ける」対策が重要です。

以上の点についてご家庭でも再度話し合わせ、子どもたちが「感染しない」「感染させない」意識づけをお願いします。

なお、明日からは夏休み明けでお子様の心が不安定になる頃でもあります。お子様の登校、在宅での過ごし方等について不安、ご心配な点がございましたら、遠慮なく学校、教育委員会(☎57-7025)までご相談ください。よろしく願いいたします。

8月31日

荒尾市教育委員会